



DEUTSCH-
FRANZÖSISCHER
BÜRGERFONDS
FONDS CITOYEN
FRANCO-ALLEMAND



Quinzaine franco-
allemande d'Occitanie
Une amitié qui a de l'avenir

60e anniversaire du Traité de l'Elysée

OÙ EN EST LE COUPLE FRANCO-ALLEMAND ?

25 - 27 janvier 2023



AVEC LA PARTICIPATION DE PASCAL THIBAUT
CORRESPONDANT DE RFI À BERLIN



Mouvement
Européen
Hérault



MAISON DE
HEIDELBERG
CENTRE CULTUREL ALLEMAND
À MONTPELLIER

PROGRAMME

Il y a 60 ans, le 22 janvier 1963, la France et l'Allemagne signaient le traité de l'Élysée destiné à sceller la réconciliation entre nos deux pays. Pascal Thibaut, correspondant de Radio France internationale à Berlin et spécialiste des relations franco-allemandes, viendra, du 25 au 27 janvier, débattre de ce que l'on appelle désormais le couple franco-allemand et de la manière dont les relations entre nos deux pays sont perçues en Allemagne.

25 JANVIER 2023 À MONTPELLIER

Conférence débat avec Pascal Thibaut, animée par Vincent Coste : « Où en est le couple franco-allemand ? »

18h30, Maison de Heidelberg, 4 rue des trésoriers de la bourse

26 JANVIER 2023 À LUNEL

Pascal Thibaut répond aux questions des lycéens avec le concours de Radio Sommières

10h30, Lycée Victor Hugo, 300 avenue Louis Médard

26 JANVIER 2023 À NÎMES

Conférence Débat avec Pascal Thibaut : « Le couple franco-allemand, un couple durable ! »

18h30, Maison de l'Europe de Nîmes, 46, rue de la République

27 JANVIER 2023 À SOMMIERES

Pascal Thibaut répond aux questions des lycéens avec le concours de Radio Sommières

10h30, Lycée Lucie Aubrac, route de Galargues

27 JANVIER 2023 À SOMMIERES

La FAPS dialogue avec Pascal Thibaut sur le thème : « 60 après le traité de l'Élysée : les relations franco-allemandes, retraite ou nouvelle jeunesse ? »

18h30, Espace Laurence Durrell, 245 Boulevard Ernest François